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11月 7日袁 定安县文体局召开
全体干部职工及下属单位负责人会
议袁传达学习党的十七届六中全会精
神袁部署和提出下一步全局学习贯彻
的计划和要求遥 要求首当其冲尧主动
作为袁以积极饱满的热情投入到工作
中袁推动全县文体活动尧基础设施符
合建设国际旅游岛的要求遥

据介绍袁 连日来袁 定安县文体
局通过举办了母瑞山乡村美术摄影
基地落成典礼袁 举办 野群艺大舞
台--走进母瑞山冶 晚会袁 出台 野效
能考核冶 方案袁 并走进保亭学习先
进工作经验等实际行动贯彻落实十
七大精神遥

野学习贯彻落实十七大精神袁我
们不仅仅只是学习袁关键在于以实际
行动贯彻落实遥 冶县文体局局长徐吉
说遥
创办文化基地 举办文艺活动

为了打造文化平台袁 把艺术尧
摄影名家引入乡村袁 挖掘定安人文
传统尧 了解定安的民族风情与描绘
定安独特毓秀的自然风貌遥 10月 26
日袁 定安县文体局组织举办了母瑞
山乡村美术摄影创作基地落成典礼遥

基地的落成后将每季度组织 20
名省内外美术尧摄影名家深入母瑞山
乡村采风创作袁既有利于创作出更多

反映定安县题材的好作品袁又能通过
美术摄影这样一载体为县政府尧母瑞
山乡村打造文化名片袁加强对外宣传
的力度遥

10月 28日袁县文体局组织举办
野群艺大舞台--走进母瑞山冶 戏曲音
乐综艺晚会袁晚会以活跃基层群众文
化生活为目标袁充分挖掘定安本土文
化资源袁发展琼剧事业袁助推海南国
际旅游岛建设遥

此外袁县文体局精心组织策划了
野文笔峰登高健走大会冶尧野国际环岛
公路自行车赛冶尧野海南围棋名人邀请
赛冶等系列文体活动袁丰富群众文化
生活遥
出台野效能考核冶 提升管理水平
为营造公平正义尧 安定有序尧充

满活力尧 富于激情的和谐工作环境袁
促进文化事业尧文化产业又好又快发
展袁县文体局制定出台了野效能考核冶
方案遥

该方案通过行层级式管理尧实行
岗位尧编制和人员三合一尧实行工作
任务目标量化考评机制尧实行层层签
订责任状的落实机制尧实行问责制和
通报批评制尧实行引咎辞职和诫勉谈
话制度袁进行量化管理遥

考核分为公共项目考评和业务
项目考评遥 公共考评项目适用于全

局内设机构 渊含下属各单位冤袁 主要
考评干部职工的学习修养尧 职业道
德尧 行为规范及工作责任心袁 采取
季度考核奖罚和年度考核加扣分双
重奖惩机制遥 年度考核得分实行百
分制袁 按照本方案关于收入分配方
式的有关规定与年终福利奖金直接
挂钩遥 公共项目考评分 40分袁 业务
项目考评分为 60分遥

外出取经 谋划发展

此外袁县文体局还通过组织干部
职工野走出去冶袁学习其他市县先进工
作经验袁贯彻落实十七大精神遥

11月 4日袁 县文体局组织干部
职工尧下属单位到保亭市交流学习保
亭发展中先进的工作经验遥

保亭作为三亚 野后花园冶袁 与三
亚 野蓝绿冶 互补袁 在依托三亚发展
的同时袁 打造了自己的文化特色和
品牌遥

在学习保亭的先进经验后袁县文
体局干部职工对保亭市对资源的综
合利用和整体规划袁以及对文化的长
久坚持和资金的大投入表示赞许遥

大家纷纷表示袁 定安作为海口
野后花园冶袁要学习三亚野后花园冶保亭
市的先进经验袁如何依托海口袁又不
被边缘化袁 打造自己的文化品牌袁这
是定安文化人的神圣使命遥
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事关海南科学发展和国际旅游岛建
设大局的一个关键问题袁就是要下大力
气振兴海南产业袁加快海南产业发展不
放松遥

产业发展对一个国家和地区的发展
而言袁其重要性不言而喻遥 它是税收尧就
业尧民生的源头活水袁是社会稳定最重要
的基础曰产业规模的大小尧产业基础的强
弱袁体现和决定着一个地方的实力和发
展潜力遥 海南的产业发展这几年有了长
足进步袁但存在的问题与不足也是明显
的遥 如何进一步加快发展尧壮大产业袁形
成优势特色明显的产业集群袁是海南发
展面临的一个重大而迫切的课题遥 在日
前召开的全省领导干部大会上袁省委书
记罗保铭对此开出了破题之方院紧紧扭
住产业发展不放松袁努力构建合理的产
业结构袁拉长产业链袁培育龙头企业和产
业集群袁做强做精海南的优势特色产业遥

树立振兴海南产业的思想袁是大力
贯彻落实中央对海南发展的明确要求的
体现遥 胡锦涛总书记 2008年视察海南
时强调指出袁海南要着力构建具有海南
特色的经济结构袁积极发展热带特色的
现代农业袁集约发展充分利用本地优势
资源的新型工业袁大力发展以旅游业为
龙头的现代服务业袁提高综合经济实力遥
总书记的指示袁高屋建瓴袁为海南产业发
展指明了正确的方向遥 我们一定要深刻
领会和贯彻好总书记的重要指示袁紧紧
扭住产业发展不放松袁老老实实地夯实
产业基础袁打造产业特色袁延伸产业链
条袁扩大产业规模袁真正形成几个大的支
柱产业袁提高海南的综合经济实力遥 只
有这样袁我们才能有基础建设国际旅游
岛袁才能有实力建设全面小康社会袁才能
有条件实现强岛富民的发展目标遥

树立振兴海南产业的思想袁是直面
海南经济发展的野短板冶袁着力破解海南
发展难题的体现遥 尽管近几年我省通过
实施野两高一大冶战略袁引进了一些大企
业大项目袁重点发展了石油化工尧能源尧
旅游尧物流等新兴产业袁进一步壮大了全
省产业的规模和实力袁但从总体看袁我们

仍然不能忽视这些问题院 产业的整体发
展水平还比较低袁农业有特色但很传统袁
经营方式粗放袁产出低尧效益差曰新型工
业小有规模袁但现有的石油化工尧造纸尧
玻璃等产业袁 产业链短袁 产业配套能力
差袁没有集群化袁还成不了支柱产业曰海
洋经济与海洋大省的地位很不相称曰旅
游业虽然发展很快袁 可处在旅游产业链
下游的购物业尧娱乐业还很薄弱袁游客在
海南人均消费低袁人均购物 114元袁仅为
全国水平的 57%曰服务业以传统服务业
为主袁生活服务业居多袁而金融和金融配
套产业尧现代物流尧信息与科技服务等生
产性服务业发展滞后袁 很多领域还是空
白袁等等遥 这些不足和缺陷袁严重妨碍着
海南经济实现又好又快发展袁 严重阻碍
着海南建设国际旅游岛的进程遥 不破解
这个难题袁不解决产业发展水平低尧规模
小的制约海南经济发展的野短板冶袁海南
发展的步伐就会步履蹒跚尧跌跌撞撞遥

振兴海南产业袁 优先发展第三产业
和以旅游业为龙头的现代服务业袁 无疑
是一剂有针对性的野良方冶遥 从产业发展
看袁并不是说第一尧第二产业不重要遥 相
反袁这些产业也很重要遥发达国家的产业
发展袁一般都是从第二产业开始袁先投资
工业产业袁 通过充分的产业培育和发展
之后袁才逐渐转到第三产业袁其产业结构
变化一般的规律是由产业开发初期的
野二三一冶袁逐步向野三二一冶过渡遥但我们
显然不能重走这样的传统产业发展之
路遥时代已经发生变化袁产业发展的条件
和环境也有了巨大的改变袁 我们完全可
以凭借后发优势袁 通过优先发展第三产
业袁实现跨越式发展遥

从自身看袁 海南已完全具备了快速
发展第三产业的条件遥 我们有得天独厚
的生态尧资源和区位条件袁有比较完善的
基础设施袁有国际旅游岛的优惠政策袁投
资环境也较过去有较大改善袁 再加上政
府引导尧 服务产业经济发展的能力也较
以前有了较大提高袁 海南发展以现代服
务业为主的第三产业大有潜力袁 大有可
为遥 因此袁选择优先发展第三产业尧优先

发展以旅游业为龙头的现代服务业袁可
以最大程度地发挥和放大海南的优势遥
这个切合省情实际的不二选择袁 实际上
是对具有海南特色的产业发展之路的探
索袁 体现了省委对省情的清醒认识和对
产业发展规律的深刻把握遥它的确立袁为
海南产业发展规划了前进的方向遥

优先发展第三产业尧 优先发展以旅
游业为龙头的现代服务业袁 不是一个空
泛的概念袁而是有实际的内容袁具体的落
点遥从海南当前的实际看袁在确立优先发
展第三产业尧 优先发展以旅游业为龙头
的现代服务业的总的优先原则下袁 应该
集中力量袁把着力点放在这野三个充分冶
上院 要充分抓住建设国际旅游岛的大机
遇袁以国际化为导向袁以建设世界一流的
海岛休闲度假旅游目的地为目标袁 优先
发展尧全面提升热带度假休闲旅游业袁加
快商业购物尧康复疗养尧文化娱乐等生活
性服务业转型升级袁 推动旅游房地产走
优化结构尧完善配套尧提升品质的高端特
色之路曰 要充分利用海南大特区和国际
旅游岛的政策优势袁 利用海南良好的生
态环境袁优先发展现代金融业袁优先发展
总部经济袁 吸引更多的企业总部落户海
口尧三亚曰要充分发挥海南的港口尧区位
和保税政策等优势袁 优先发展现代物流
航运业袁 努力把洋浦建成面向东南亚的
航运枢纽尧物流中心和出口加工基地遥这
些着力点是贯彻优先发展第三产业的具
体化路径尧可操作性措施袁也是我们产业
发展工作的具体抓手与用力点遥 牢牢把
握尧贯彻和坚持袁我们的工作就不会偏离
方向袁 海南的经济就能朝着健康快速的
方向发展遥

概而言之袁 优先发展第三产业和以
旅游业为龙头的现代服务业袁 优先发展
热带度假休闲旅游业袁 优先发展现代金
融业袁优先发展总部经济袁优先发展现代
物流航运业袁这野五个优先冶就是海南产
业发展的野纲冶遥纲举目张遥我们相信袁选
择正确产业发展道路的海南产业经济袁
一定会迎来大为振兴的一天浴

(摘自海南日报冤

确立 野五个优先冶 做强做精产业
要要要学习贯彻全省领导干部大会精神系列评论之三

11月 7日袁县委宣传部召开学习贯
彻十七届六中全会精神理论研讨会袁研
究部署全县宣传思想文化战线贯彻落实
的意见措施遥

县委常委尧宣传部长孙泽文袁宣传部
常务副部长陈小燕袁宣传部副部长尧县文
明办主任杨少雄及宣传部全体成员出席
会议遥

孙泽文常委指出袁 党的十七届六中
全会吹响了 野文化兴国冶尧野文化强国冶的
号角袁 必将激发基层广大文化工作者的
创造活力袁 凝聚起推进文化改革发展的
强大力量遥 定安县宣传文化系统要把学
习贯彻落实十七届六中全会精神作为当
前的一项重要政治任务袁认真组织实施袁
迅速掀起学习宣传全会精神的热潮遥

会议强调袁 全县宣传战线要把学习
宣传贯彻全会精神袁 作为当前和今后一
个时期首要的政治任务袁 作为宣传文化
工作的一条主线袁迅速行动起来袁精心组
织安排袁全力抓好落实曰要组织新闻媒体
大力宣传尧解读全会精神袁营造浓厚社会
氛围曰要结合定安本土文化特色袁结合正
在开展的野走基层尧转作风尧改文风冶活
动袁加强与群众的交流互动袁善于通过群
众喜闻乐见的文化形式宣传全会精神袁
使全会精神入耳尧入脑尧入心曰要树立高
度的文化自觉和文化自信袁 在加快形成
文化优势上下功夫曰 要认真按照中央和
省委的部署袁 切实抓好文化体制改革工
作袁深入挖掘定安县丰厚的文化资源袁精
心组织尧 策划系列符合国际旅游岛建设
的尧具有本土特色的大型文化活动袁在全
省尧全国打响文化定安的知名品牌遥

渊吴采净冤
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在定安县选举委员会办公室的指
导组织下袁11月5日袁定城镇选举委员会
积极开展以人大换届选举知识进万家为
主题的宣传日活动袁进一步营造人人关心
选举尧积极参与选举的良好氛围袁极大
地激发了市民群众的参与热情遥

当天袁工作人员通过宣传车尧发宣
传单尧现场讲解尧悬挂宣传横幅和现场
答疑解惑等形式进行了声势颇大的宣
传活动遥 为了让群众充分了解人大换
届选举的相关知识袁 工作人员深入到
茶店尧 市场以及主要街道等人流较为
密集的地方分发宣传材料单袁 分发宣
传单的同时袁 工作人员还现场解答了
市民提出有关于换届选举的问题袁不
少市民纷纷表示袁 通过此次活动对换
届选举知识又有了进一步了解遥

定城镇人大主席陈光秀介绍袁活
动目的就是为了让学生家长齐齐参与
到换届选举工作中来袁 这有利于保障
他们的知情权和表达权袁 有效扩大公
民有序的政治参与遥

据悉袁自 10月下旬开始袁定安县
各个乡镇陆续开展人大换届选举宣传
活动袁并出动宣传车到各社区尧村委会
内开展巡回宣传袁 还利用县级广播尧电
视尧报纸进行有关人大换届的相关知识宣
传袁 为县镇两级换届选举工作依法尧扎
实尧有序尧有效地开展打下了基础遥
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水务局党委
今年以来袁 县水务局党委不断丰富党务

公开内容袁创新党务公开工作方式方法袁不断加
强党内监督袁进一步规范权力运行袁基层党风廉
政建设稳步推进袁党务公开工作开展顺利遥

水务局党委先后多次召开局党委会议
和专题会议安排部署党务公开工作袁 结合
实际袁制定了叶县水务局党委基层党组织党
务公开工作实施方案曳袁 明确工作任务袁落
实工作责任袁 做到一级抓一级袁 层层抓落
实袁确保了党务公开工作的有序开展遥

水务局党委坚持把党员尧 群众关注的
热点尧焦点尧难点问题作为公开的重点袁公
开水务局的党组织决议尧 决定及执行方情
况袁 党的思想建设情况袁 党的组织建设情
况袁领导班子建设情况袁党风廉政建设情况
等遥 渊程守满整理冤


